



Banda Escolar Instrumental del Centro de Capacitación Laboral Reino de Bélgica, única banda de un establecimiento que imparte educación especial en Chile.



Colegio Centenario de Arica, en el desfile en honor a las Glorias Navales, donde su banda instrumental acompañó a 14 escalafones.

## Vuelven las actividades extraescolares al SLEP Chinchorro

Bajo Resolución Exenta N°2357/2025 -en la gestión del Director Ejecutivo, profesor Hary Donoso López- el Servicio Local de Educación Pública Chinchorro ha aprobado el calendario y programa de actividades de la Coordinación de Extraescolar y Extensión, creando a su vez esta área en el Servicio Local.

La implementación de programas extraescolares se presenta como una estrategia pedagógica complementaria esencial. Estos programas no solo amplían el currículo académico, sino que también proporcionan espacios para la exploración, el descubrimiento y el enriquecimiento del desarrollo personal y social de los estudiantes.

Las actividades incluyen talleres, deportivos, talleres artísticos, talleres científicos y tecnológicos, clubes de intereses, talleres de desarrollo personal y habilidades socioemocionales, actividades de refuerzo académico y salidas educativas y visitas a espacios culturales.

**¡La educación pública se construye en comunidad!**



Escuela El Marquez de Ticnamar, ubicada a más de 4.000 metros sobre el nivel del mar en la comuna de Putre, participando del desfile en honor a las Glorias Navales.



Equipo de fútbol 7 sub17, del Liceo Bicentenario de Excelencia Antonio Varas de la Barra, que se encuentra disputando la Copa Aniversario 2025.



Partido de fútbol 7 sub17 de la Copa Aniversario 2025. Liceo Octavio Palma Pérez versus Colegio Integrado Eduardo Frei Montalva.



Partido de vóleybol sub17 de la Copa Aniversario 2025. Liceo Instituto Comercial de Arica versus Liceo Bicentenario Artístico Dr. Juan Noé Crevani.



Equipo de vóleybol sub17, del Liceo Bicentenario Artístico Dr. Juan Noé Crevani, que se encuentra disputando la Copa Aniversario 2025.



Estudiantes de las escuelas rurales de la comuna de Camarones en la actividad "Forjadores del Mar".